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生命探索

我是一个非常幸运的迟到的大法弟子，今年快七十岁了，
我做了二十多年的大法弟子家属，支持妻子修炼，最近两年
终于走进大法中来，成为了一名大法徒。我把自己在师父保
护下起死回生的奇迹分享给大家，让我们一起感恩慈悲伟大
的师父，感恩无比神圣的法轮大法。

查出脑动脉瘤 我抑郁了
2022 年 6 月，由于各方面的巨大压力，我抑郁了，再也

承受不住打击病倒了，入院时诊断脑血管堵塞 90%，堵塞处
的上方还有一个动脉瘤。如果做支架，怕上方的动脉瘤破裂，
所以没有做手术，采取了保守治疗。还诊断出抑郁症并伴有
狂躁症。由于心理压力大，我成天迷迷糊糊，看到不顺眼的
事就想骂街，心情长期处于烦躁，恐惧之中。

动脉瘤是脑子里的一颗定时炸弹，它就像汽车胎一样，
那个地方鼓起来了，皮薄了，特别容易破裂。导致破裂的因
素很多，如恐惧、焦虑，惊吓，过度的精神紧张等。

中共持续对法轮功的迫害，市内公安、派出所、社区等
对我妻子的骚扰给我带来的巨大压力，如今又长了一个随时
要破裂的脑动脉瘤，种种压力使我的精神几近崩溃，有时感
觉控制不住自己。都知道抑郁会致人自杀，我是真体会到了，
那种难受说不出来，我不知用什么语言描述那种生不如死的
状态。

为什么抑郁，焦虑呀，其实我抑郁的主要原因是因为法
轮功二十多年来遭迫害，长期积压了巨大的恐惧和担心。我
自己不怕面对警察，但是我真的担心妻子受迫害。一回家就
先看看有没有警车，如有警车还得看着它上哪去了。怕有便
衣跟踪，怕有便衣蹲坑等等。有人敲门我心里就扑通扑通的
跳，特别害怕。就是同修来送东西，拿走东西，也是一样，
都是一次一次的受惊吓，虽然她们来我都没有表现出什么反
感情绪，但是谁都不知道我的心理反应，只有我自己知道啊，
心里真的害怕，怕她们出事，我的焦虑没处诉说，只能提心
吊胆的默默承受。

说起提心吊胆，一般的人只知道这是一个形容词，没有
经历那种担惊受怕日子的人很难体会到它的内涵，法轮功遭
受了史无前例的污蔑打压，法轮功学员承受了惨绝人寰、罄
竹难书的残酷迫害，法轮功学员家属也承受了前所未有的提
心吊胆。

我感觉家属的承受比炼功人承受还大，因为法轮功学员
心里明白，有师父的法支撑，有对神的信仰，即使有怕，也
能通过学法消解。我们不行，没法控制自己不害怕，所以日
积月累，就造下病了。

住院期间，妻子让我念“法轮大法好，真善忍好”，师

父真的保护我了，三间病房所有病人中只有我恢复的很快，
但是我进去的时候真是不如人哪，难受的心里饭也吃不下去，
过了几天就好多了，给我治病的医生看见我说，哎哟，你的
脸色和以前真不一样了，好多了。我知道我是沾了大法的光
了。

走入修炼 脑动脉瘤消失 很多指标恢复正常
出院之后，妻子和同修们都劝我学法、炼功，真正走入

修炼，我同意了，通过系统学法，我也真正按照师父的要求
去做。由于抑郁后出现狂躁症，我急了就骂街，学了法之后，
按照师父“修口”的要求去做，我能控制自己了，现在不骂
了。情绪基本恢复正常。但是有的地方还是做不好，学法时
头脑里老是翻出不好的念头，一会“抓她们来了”，一会“抄
家来了”等等负面的思维往上翻，看着是在那学法，其实心
里可难受了，踏不下心来，光翻页，看看还有几页，盼着早
点念完，学法不能入心，真有应付心态。

今年复查过程中，我决定只做 CT 看看瘤子长了没有，我
也做好了下一步的准备。万一检查出瘤子大了，人家非让做
手术，那就该怎么做怎么做。我担心下不来手术台，也准备
好了后事。提前照好遗照，放到我的抽屉。但是，毕竟自己
有一年多的修炼经历了，我一直告诉自己别害怕，有师父保
护，并在心里念“法轮大法好”、“真、善、忍好”。复查
后我得从手机上看结果，一打开手机查信息，紧张的手都哆
嗦呀。看到片子，好像血管瘤不一样了。照片上，在动脉瘤
处画上了问号，医生怀疑了。我的心里非常激动，肯定是师
父在帮我。为什么这么想呢？因为我从去年开始，学法的心
态有了转变，从心底里愿意学法了，有点时间就想学法，感
觉把学法放在首位了。

下午我去医院取片子，等拿到检查报告和片子找医生看，
医生正看着片子呢，看到我后直接说，你没事了！一般医生
不说这样的话，就是真的没事，他也不会那么肯定。检查结
果不光脑部 CT 正常，血管超声检查、多普勒检查血流量正常、
蛋白正常、血液检验除血糖略高外，全部正常。听到这个结
果我感动的大哭起来。我感谢师父，是师父在保护着弟子，
感恩师父一直以来的看护。

刚刚知道脑动脉瘤长大以后，我心里非常的郁闷，害怕，
有时候我也发牢骚，怎么这个病叫我赶上了，谁能帮帮我、
救救我，我也没干坏事呀。

现在看到这样的结果，我才明白师父的良苦用心。说实
话做了二十多年的大法弟子家属，但是我都没有勇气做弟子，
是这些病把我逼进来了。真正走进修炼之后，才体会到大法
的神奇，在实修的过程当中身心发生了根本的蜕变，虽然我
还有很多的不足，还有很多人心没有修去，但是我有信心坚
定的修下去，跟师父回家。

2024 年 11 月 15 日， 美国航空航天局公布了一张由哈
勃天文望远镜拍摄的图像，图像描绘了宇宙纠缠体 MCG+05-
31-045，这是一对相互作用的星系，距离我们 3.9 亿光年，
是后发座星系团的一部分。

后发座星系团距离银河系 3 亿光年，是一个特别丰富的
星系团，包含一千多个已知星系。业余天文学家可以很容易
地用后院望远镜发现其中的几个（见 Caldwell 35）。它们大
多数是椭圆星系，这是像后发座星系团这样的密集星系团的
典型特征：许多椭圆星系是通过星系之间的融合而形成的，
这些接触会将它们搅动起来，甚至是通过碰撞将它们撕裂。
虽然相互作用星系中的恒星可以保持在一起，但它们的气体
会被引力扭曲和压缩，并迅速消耗殆尽，形成新的恒星。当
炽热、巨大的蓝色恒星死亡时，几乎没有剩余的气体来形成
新一代年轻恒星来取代它们。当螺旋星系相互作用时，引力
会扰乱产生引人注目的螺旋臂的规则轨道。无论是由于合并
还是简单的近距离碰撞，其结果都是形成一个椭圆星系。

MCG+05-31-045 很可能也会遭遇类似的命运。随着较小
的螺旋星系被撕裂并融入较大的星系，许多新恒星将形成，
而炽热的蓝色恒星将迅速燃烧殆尽，留下较冷、较红的恒星，
它们位于椭圆星系中，就像后发座星系团中的其他恒星一样。
但这个过程需要数百万年才能完成。

文／莫心海 编译哈勃望远镜观察到后发座的纠缠星系
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这张哈勃图像展示了一对称为 MCG+05-31-
045 相互作用的螺旋星系。
图片来源 ：ESA/Hubble & NASA, R. J. Foley (UC 
Santa Cruz)）

【编者注】宇宙的浩渺对人类永远是个迷，无从
知道其实质。现代天文学所认识到的只是用现
代高科技捕捉到的天体在人类空间能观察到的
变化瞬间，科学家抓住这一刻的观测数据，提
出理论，假说，象盲人摸象，难以窥探到整体
和其本质所在。如果只在人类这个空间去探索
宇宙的奥秘，终归是竹篮打水一场空。希望读
者从现代天文的发现中，能思考宇宙、人体、
生命的真正意义何在。

文／高远

南方盛产螃蟹，而且是活蒸螃蟹，说是死的螃蟹有毒，
不能吃，必须活蒸吃。螃蟹被活活放在锅里慢慢蒸死，不
是说立刻就死，从刚开锅到蒸熟，最快也得几刻钟，想一
想那种痛苦的承受，不寒而栗。人感受不到，是因为螃蟹
不会说人话，不能表达那种痛苦；人也听不懂螃蟹痛苦中
挣扎的惨叫声。

有时候我就在想：螃蟹是个有故事的螃蟹，只不过那
种故事很悲伤，如果不是前世做了什么孽，种下了什么恶
因，怎会有今世的活蒸之苦。

清代学者纪晓岚在其著作《阅微草堂笔记》里为我们
揭示了其中的缘由。

传说赵宏燮公任直隶巡抚时，当时直隶还没有设总督。
一天夜里，梦见几十个已经死去的原先家里的僮仆媪婢，
在台阶下跪了一圈，都叩头喊饶命，说：“奴辈活着时受
豢养之恩，却互结朋党，蒙蔽主人，时间一长，这种朋党
关系牵枝拖蔓，根深蒂固，已经成为牢不可破的局面。即
便稍有败露，也众口一辞，巧妙逃脱，即使主人心里明白
是怎么一回事，也无可奈何。对主人的事，长久以来一直
暗中作梗，如果不中我们的意，就一件事也办不成。因为
这些罪恶，我们投生为水族要世世代代受蒸煮的苦难。明
天主人要吃的螃蟹，就是我们的后身，请求宽宥。”

赵宏燮本来就仁慈，天亮后，把梦告诉了厨师，叫他
把螃解扔到水里，并且出钱要为这些奴仆设道场超度。

当时秋天经霜的螃蟹肥美，供给巡抚的螃蟹更是精选
膏满肉肥的。奴仆都偷偷地笑着说：“这老头子狡猾，编
出这一套来吓唬人！我们怎么能受骗上当。”于是，他们
就像春秋时子产手下的校人那样，把螃蟹都煮来吃了，然
后报告说放掉了；他们又私吞了给亡灵做道场超度的钱，
回报说做完道场了。赵公始终被蒙在鼓里。

纪晓岚学者有自己的评价：这些奴仆们作奸，当然是
他们的本性；那几十个已死的奴仆媪婢，留传下这种恶习，
恰恰害了自己。“请君入瓮”，自作自受，就是这个意思吧！

这个故事对今天的中国人有启示：因果报应是真实的
天理，种什么因得什么果。看一个文化好与坏，看它让人
做什么，种下的是什么因。

中共一直鼓吹的党文化，宣扬无神论与进化论，宣扬
斗争哲学，与天、地、人斗，在斗争中获得乐趣，种下的
只能是恶因，按照善恶有报的天理，只造业，不做好事积
德，生命未来的归宿恐怕比螃蟹的痛苦更可怕！《共产主
义的终极目的》一书，已经通过详尽的论述，告诉中国人
中共是如何一步步让一代代中国人种下恶因而不自知，最
终因为业力太大被神佛销毁，形神全灭，生命再也没有轮
回转世，彻底地失去了未来。

法轮功学员讲真相，告诉世人真实的法轮功，告诉人
真、善、忍的美好，正好是在救人，在给人种下善因，将
来得到无穷的福报。

如何选择，但愿世人能从螃蟹的故事中明白点什么。

螃蟹的故事

海豚妈妈用尖声儿语和幼崽说话文／陈俊村

父母亲在
和 婴 幼 儿 说 话
时，通常会使用被 称为
儿语的语音类型，其他人 一 听 就 知
道这与他们和成年人的对 话 不 同。 有
研究发现，海洋哺乳类动物 海豚也 有 类 似 的 现 象。 海
豚妈妈会用高音调的儿语和幼崽说话。

据美联社报导，由美国伍兹霍尔海洋研究所（Woods Hole 
Oceanographic Institution）等机构所进行的一项研究发现，雌
性宽吻海豚（bottlenose dolphin）在与幼崽对话时，音调会有
所不同。

海 豚 会 使 用 有 如 名 字 般 的“ 标 志 哨 声 ”（signature 
whistle）辨识彼此和传达讯息，就像在叫对方的名字一样。

伍 兹 霍 尔 海 洋 研 究 所 的 海 洋 生 物 学 家 萨 伊 格（Laela 
Sayigh）说：“它们使用这些哨声掌握彼此的动态。它们会定

期地说：‘我在这里，我在这里。’”

在这项研究中，研究人员在佛罗里达州外海录下 19 只雌
性宽吻海豚的“标志哨声”，包括它们独处时、与幼崽或其
他成年海豚一起游泳时。

这些录音显示，当这些海豚妈妈发送“标志哨声”给幼
崽、与其对话时，它们的音调会比较高，音域也比平常还广。

这项研究的共同作者、英国圣安德鲁斯大学（University 
of St Andrews）的生物学家泰亚克（Peter Tyack）表示，在他
们研究的所有 19 只海豚中，每一只都是这样。

这些录音的取得并不容易。在过去 30 多年来，研究人员
多次在佛罗里达州萨拉索塔湾（Sarasota Bay）为相同的雌性
海豚安装特制麦克风，以记录它们的“标志哨声”。

这包括这些海豚妈妈在照顾小海豚以及没有照顾小海豚

时。在萨拉索塔湾，小海豚跟着妈妈生活的时间平均为 3 年，
有时候会更长。海豚爸爸并不会如此长期地照顾小海豚。

尽管科学家尚不清楚人类、海豚或其他生物为什么会使
用儿语，但他们相信，这能帮助后代学习语言。在上个世纪
80 年代进行的一项研究指出，人类的婴儿可能会比较注意音
调比较高的言语。

而使用儿语的另一个可能原因是有助于增加幼儿的注意
力。

没 有 参 与 这 项 海 豚 研 究 的 乔 治 城 大 学（Georgetown 
University）海洋生物学家曼恩说，让幼崽知道妈妈正在和它
们或其他海豚说话，是非常重要的。

上述研究成果于 6 月 26 日发表在《美国国家科学院院刊》
（PNAS）上。
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